

# Volver a viajar con la Diputación

Queremos que volváis a viajar. Después de este largo periodo de pandemia en el que las personas de más edad habéis sufrido especialmente las consecuencias, la Diputación Provincial de Jaén quiere contribuir a que precisamente seáis los primeros en ir recuperando la normalidad disfrutando de lo mejor de nuestra tierra. Por eso, coincidiendo con el avance en el proceso de vacunación, lanzamos este programa de viajes gratuitos por la provincia de Jaén para personas de más de 65 años de los municipios jiennenses más pequeños. Lo hemos planificado todo para que puedan ser viajes seguros y que disfrutéis con garantías de unos días de ocio y cultura descubriendo los tesoros de Jaén. Desde la Diputación venimos trabajando desde muchas perspectivas en propiciar el envejecimiento activo y el bienestar de nuestros mayores, ahora este programa "Jaén Sénior +65" se suma a esa línea cuando parece que retomamos la normalidad, a la vez que procuramos el relanzamiento del sector turístico provincial.

Dos grandes objetivos reunidos en un único lema: **Volved a viajar.**

*Francisco Reyes Martínez*

Presidente de la Diputación Provincial de Jaén.

A partir de septiembre de 2021, los jiennenses de más de 65 años tienen la oportunidad de viajar por diferentes rincones de la provincia en **viajes de 3 días / 2 noches en régimen de pensión completa.**

Los **requisitos** para poder inscribirse son:

- **Tener al menos 65 años.**
- **Estar empadronado en alguno de los municipios de la provincia de Jaén, con población inferior a 20.000 habitantes.**

Además, podrán participar en el programa, en calidad de acompañantes, sus cónyuges o parejas de hecho, así como un/a familiar hasta segundo grado de consanguinidad o afinidad con una discapacidad acreditada igual o superior al 45%, que estén empadronados en el mismo domicilio, no siendo exigible en estos casos el requisito de edad.

Para poder participar, los interesados deberán **cumplimentar el formulario normalizado**, disponible en su ayuntamiento y en la página web de la Diputación [www.dipujaen.es/jaensenior](http://www.dipujaen.es/jaensenior). El formulario podrá ser presentado en el registro de cualquiera de los distintos ayuntamientos de la provincia, en el registro de la Diputación, de forma presencial o en sede electrónica <https://sede.dipujaen.es/>, o bien a través de cualquiera de los medios admitidos por la normativa vigente.

**Plazo para inscribirse hasta el 7 de junio de 2021.**

La selección de participantes se realizará por sorteo en atención a sus preferencias, siendo publicada la lista de seleccionados y rutas asignadas en el Boletín Oficial de la Provincia, debiendo abonar únicamente la cantidad de 15€ a la agencia de viajes encargada de la realización del viaje.

# Viajeros de la Sierra Sur

## Residentes en:

Alcaudete, Castillo de Locubín, Frailes, Fuensanta de Martos, Jamilena, Torredelcampo, Valdepeñas de Jaén y Los Villares.

## 3 posibles destinos a elegir:

### Ruta 2 Distrito Minero Linares-La Carolina

Viaje para conocer el patrimonio minero de la provincia, legendarias batallas y localidades monumentales. Incluye visita a la ciudad de La Carolina, a Linares, al Conjunto Arqueológico de Cástulo, al Museo de la Batalla de las Navas de Tolosa en Santa Elena, al Museo de la Batalla de Bailén y al Museo de la Cultura del Olivo, en Baeza.

**Número de plazas:** 71

**Fecha del viaje:** a partir de septiembre de 2021.

### Ruta 3 Jaén, Capital del Paraíso Interior

Viaje para disfrutar de su patrimonio cultural y natural. Incluye visita guiada con entrada a la Catedral, los Baños Árabes del Palacio de Villardompardo y al Castillo de Santa Catalina; visitas al Museo Provincial, al Museo Íbero y al Óppidum de Puente Tablas, finalizando con actividad de senderismo por el Parque Periurbano de Otíñar.

**Número de plazas:** 70

**Fecha del viaje:** a partir de septiembre de 2021.

### Ruta 5 Parque Natural Cazorla, Segura y Las Villas: Tranco-Parque Cinegético Collado del Almendral

Viaje por el corazón del Parque Natural. Incluye visita guiada a Cazorla, con entrada a las Ruinas de Santa María y a la Bóveda del Río Cerezuelo; visita guiada a La Iruela y a su castillo; paseo en tren por el Parque Cinegético Collado del Almendral; paseo en barco solar por el embalse de El Tranco; visita al Centro de Interpretación de la Madera y actividad de senderismo por el paraje de la Cerrada de Utrero.

**Número de plazas:** 70

**Fecha del viaje:** a partir de septiembre de 2021.

Régimen general de alojamiento para todos los viajes en hotel con categoría mínima de 3 estrellas, salvo que no haya alojamientos de esa categoría en la comarca, en habitación doble a compartir. Opción de habitaciones individuales y triples, según disponibilidad del programa. Servicios incluidos: transporte en autobús, guía acompañante, entradas y actividades de animación y póliza de seguro colectiva. Todos los viajes se desarrollarán teniendo en cuenta las medidas preventivas para el COVID-19.

